



Abriès, le 28 novembre 2018

Cher Membre, Cher Ami(e),

Lors de l'assemblée générale du 23 novembre dernier, il a été décidé de convoquer une assemblée extraordinaire.

Nous vous invitons à débattre de l'avenir du festival MUSI'QUEYRAS le vendredi 14 décembre 2018 à 18h30 à la salle des fêtes d'Abriès.

L'ordre du jour sera le suivant :

- **Election d'un nouveau Président**
- **Projets pour l'édition 2019 du festival**
- **Questions diverses**

Plus que jamais, **votre soutien et votre engagement se révèlent indispensables.**

Dans cette attente, nous vous adressons nos sincères salutations.

Henri CHARRIER – Président